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Abstract (en)
The smoke alarm (100) has a light transmitter (111) attached to a mounting surface of a printed circuit board (105) and transmitting an illuminating
light (111a). A light receiver (112) is attached to the mounting surface adjacent to the light transmitter, and receives a measurement light (112a),
which results from back-scattering of the illumination light at a measurement object located in a detection space (115). A data processing device
(135) is coupled to an output of the light receiver and evaluates temporal changes of an output signal provided by the light receiver. An independent
claim is also included for a method for detecting a functional capability of a smoke alarm.

Abstract (de)
Es wird ein Rauchmelder beschrieben, welcher ein Grundelement (105) mit einer planen Montagefläche, einen Lichtsender (111), welcher an
der Montagefläche angebracht ist und welcher eingerichtet ist zum Aussenden eines Beleuchtungslichts (111a), und einen Lichtempfänger (112)
aufweist, welcher neben dem Lichtsender (111) an der Montagefläche angebracht ist und welcher eingerichtet ist zum Empfangen eines Messlichts
(112a), welches aus einer Rückstreuung des Beleuchtungslichts (111a) an einem in einem Detektionsraum (115) befindlichen Messobjekt resultiert.
Der Rauchmelder weist ferner eine Datenverarbeitungseinrichtung (135) auf, welche mit einem Ausgang des Lichtempfängers (112) gekoppelt ist
und welche eingerichtet ist zum Auswerten von zeitlichen Änderungen eines von dem Lichtempfänger (112) ausgegebenen Ausgangssignals. Es
wird ferner ein Verfahren zum Überprüfen der Funktionsfähigkeit des beschriebenen Rauchmelders (100) angegeben.
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